



Familias rurales de Lautaro iniciarán la construcción de sus nuevas viviendas

BENEFICIO. 31 familias de la comuna se verán beneficiadas con la construcción de su vivienda. La empresa ya partió con las obras.

El Austral
 crónica@australtemuco.cl

Con emoción se reunieron los beneficiarios del proyecto “Camino a nuestro Hogar” en el Centro Cultural de Lautaro, quienes en el marco del Programa de Habitabilidad Rural, firmaron el acta de entrega de terrenos, dando así luz verde para que la empresa constructora inicie las obras de sus nuevas viviendas.

CALIDAD DE VIDA

En este hito, participó el alcalde de Lautaro, Ricardo Jaramillo, junto al equipo de la Unidad de Vivienda, acompañando a las familias en esta importante instancia para el desarrollo del proyecto. “Estamos muy felices por el impacto que va a tener la construcción de estas 31 viviendas en los sectores rurales de Lautaro. Muchas de las actuales casas tienen problemas de infraestructura, termitas, etc. así que va a ser un tremendo cambio en su calidad de vida, felicidades para todos ellos”, comentó el alcalde.

EMOCIÓN

Por su parte, una de las beneficiarias, Mirta González Castro, expresó su emoción por el inicio de obras de las viviendas: “Ya se está concretando por fin, luego de esperar 3 años, vamos a tener nuestra casita. De Vivienda nos ayudaron mucho, nos apoyaron y si estamos contentos porque este 2026 por



LOS BENEFICIARIOS, DESPUÉS DE UNA ESPERA DE ALGUNOS AÑOS, AHORA PODRÁN VER CUMPLIDO SU SUEÑO.

31
serán las familias de Lautaro que se verán beneficiadas con la construcción de sus nuevas viviendas.

“fin vamos a ver cuando estén construyendo nuestras viviendas”, comentó. En la instancia también estu-

vieron presentes los diputados; Jorge Rathgeb y Juan Carlos Beltrán, los consejeros Regionales; Cristian Herrera y Mauricio Devaud, y el concejal, Germán Ortiz.

El acta de entrega fue firmada por parte del alcalde de Lautaro, la empresa constructora, Minvu y representantes de los beneficiarios, marcando un hito que permitirá prontamente entregar mejores condiciones de vida a 31 familias rurales. ☞

“Estamos muy felices por el impacto que va a tener la construcción de estas 31 viviendas en los sectores rurales de Lautaro. Muchas de las actuales casas tienen problemas de infraestructura, termitas, etc.”

Ricardo Jaramillo,
 alcalde de Lautaro